
 

 
 

  大いに盛り上がった鳴高祭を終えて、6/16(日)に、国際文化情報学科説明会を実施しました！蒸し暑

い１日ではありましたが多くの中学生と保護者の皆さまにご参加頂き、ありがとうございました。 

２００名近くのお申し込みがあり、文化祭の準備と併せて生徒たちも一生懸命準備をしてきました！ 

各教室で1～３年生の学科生徒が協力し、とても和やかな雰囲気で学校生活について説明していました。 

また、前日 6/15(土)の学校説明会では、普通科の生徒と共に、昨年度のオーストラリア海外研修報告

と学科紹介について、英語を交えて発表しました。 

 次回の 8/17(土)学科座談会に向けて、これから準備を進めていきます！またお会いできる日を楽しみ

にしています！！See you again!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

6/16 国際文化情報学科 説明会を実施しました！ 

6/15(土)：オーストラリア海外研修＆学科紹介をしました！！ 

英語でスピーチを発表

しました！ 6/16(日)学科説明会 

 



 

 

 

 

 

<Summer Vacation> 

8/17(土) 学科座談会（午前/午後） 

<内容（予定）> 

・オーストラリア海外研修報告  

・鳴高生と学校生活について、おしゃべりしましょう！ 

＜中学生のみなさんへ！ 鳴高生からｍｅｓｓａｇｅ！＞ 

♪入学して２か月しか過ごしてないけど、たくさん楽しいことがあります！♪１、２、３年生全員

仲が良いので雰囲気もめっちゃ良いです。ぜひ学科へどうぞ～♬♪鳴尾高校で待ってます！♪今日

は来てくれてありがとう！次回も全力で対応します！♪最後まで話を聞いてくれて、とてもうれし

かったです！また会えますように！！♪次回もぜひ参加お願いします。♪学科は３年間同じクラス

でより友だちと仲良くなれます！♪たくさん質問をしてくれてありがとうございました！どんな進

路でも応援しています。でも楽しく学べる学科に来てほしい！！！♪今はとっても大変だと思いま

すが、頑張れば、もっと楽しいことが待っていますよ！！頑張ってください！ 

 

 

＜座談会 事後アンケートより （中学生・保護者）＞ 

★生徒さんが直接質問に答える時間を作って下さったのは、リアルな話が聞けて良かったです。 

★海外研修が楽しそうだと思いました。★全体的に明るくて、「アットホーム感」がめちゃくちゃ伝

わりました。★教室に案内して下さる生徒さんたちが優しくて、学校の雰囲気は良いと思いました。

★英語は好きだけど、得意ではないので不安はありますが、自分もあれだけ英語力がつくのかなあ

と思うと入りたくなりました。★学科の説明を先生や生徒さんから聞けて、わかりやすかったです。

★楽しく聞かせて頂きました。生徒さんの説明もよかったです。★鳴高生がとても楽しそうに説明

をして下さり、学校の良さが伝わってきました。★英語のスピーチの表現力がすごかったです。 

 

 

中学生や保護者の方にも 

積極的に学校生活について 

説明しました！ 


